

Piden el arreglo del cauce de la rambla Las Moreras

MAZARRÓN

LA VERDAD. El alcalde Ginés Campillo ha solicitado al presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura (CHS), Miguel Ángel Ródenas, y al comisario de Aguas, José Carlos González, la reparación urgente del encauzamiento de la rambla de Las Moreras, dañado por el temporal del pasado 28 de septiembre. Ródenas y González visitaron el municipio para conocer de prime-

ra manos los efectos de las avenidas. El primer edil y los representantes del organismo de cuenca se reunieron también con el presidente de la Comunidad de Regantes Virgen del Milagro, José Hernández, que trasladó la «necesidad de que Mazarrón sea incluida en un plan que posibilite la llegada de caudales para los regadíos». Ródenas se comprometió a estudiar la situación tras la polémica entre los regantes tradicionales del Segura y los de la zona de Mazarrón y Águilas, que solicitaron 9,6 hectómetros durante siete años del acuífero de Calasparra.



El alcalde y los responsables de la CHS, ante la rambla. :: AYTO.

Dos detenidos en un control de la Policía Local

ARCHENA

LA VERDAD. La Policía Local ha detenido a un conductor y denunciado a otros tres por superar ampliamente la tasa de alcohol al volante permitida. Los agentes establecieron la noche del pasado sábado un control preventivo por el que pasaron unos 50 conductores, según fuentes municipales, de los que además de los citados, se detuvo a otro por conducir sin permiso.

Los inversores de la planta solar visitarán el día 24 el municipio

ABARÁN

El alcalde pide al presidente Valcárcel que agilice los trámites para el proyecto, que generaría 200 empleos durante su construcción

JESÚS YELO

El alcalde de Abarán, Jesús Molina Izquierdo, continúa llamando a las puertas de los despachos oficiales en busca de financiación para un proyecto que puede ser decisivo para salir de la delicada situación económica en la que se encuentran las arcas municipales, y -al mismo tiempo- lograr ayudas para otras infraestructuras.

Anteayer, primero, con el presidente de la comunidad Autónoma, Ramón Luis Valcárcel, y ayer

mismo, con el consejero de Presidencia, Manuel Campos, el alcalde reiteró a ambos la misma consigna: agilizar los trámites administrativos para que se pueda construir una planta de energía solar en el municipio, concretamente en el paraje de El Boquerón, que contaría con una superficie de 50 hectáreas.

Se trata de una importante instalación fotovoltaica de empresarios alemanes con una inversión de unos 50 millones de euros y que durante los dos próximos años daría trabajo a casi doscientas personas en el proceso de construcción, según el alcalde, quien comentó que «por nuestra parte contamos con todas las tramitaciones necesarias». La puesta en funcionamiento de este ambicioso plan podría generar unos ingresos para el Ayuntamiento de unos dos millones de euros.



Fernando Molina presenta a la concejal Honrubia a Valcárcel ante el también edil Tornero. :: CARM

EN CIFRAS

50
millones de inversión.

200
puestos de trabajo.

2
millones para el Ayuntamiento.

El mandatario abarano confirió ayer que «el próximo día 24 llegarán a Abarán los empresarios inversores para visitar los terrenos y entrevistarse con responsables de las consejerías de Industria, Obras Públicas y Ordenación del Territorio y de Presidencia que están implicadas en el proyecto».

Mejoras en carreteras

El primer edil, que en la primera entrevista vino acompañado de los concejales de Servicios Sociales y Familia, Mónica Honrubia, y de Urbanismo y Empleo, José Luis Tornero, y en la de ayer por los de Medio Ambiente y Cultura, Gema Ros

y Javier Fernández, respectivamente, planteó también -tanto al jefe del Ejecutivo como al responsable de Presidencia- la necesidad de la ampliación de la carretera A-22, que une la Avenida de la Estación con la pedanía de Hoya del Campo en ambas márgenes, que está proyectada para el 2013.

También se planteó la necesidad de la remodelación de la MU-513, en la curva situada en la rotonda en dirección a Blanca y la adquisición de una barredora para el municipio, que estará lista antes de diciembre y que -debido a problemas de homologación- está viendo retrasada su llegada.

REGIÓN DE
Murcia
Empresas & Negocios 2012

CAFETERIA
Casino
RESTAURANTE
(EL HABITO DEL CARACOL)
C/ Mayor, 13 - Cartagena
Tel. 968 123 726

27 años de servicio
nos avalan

162 plazas
(Concertadas y Privadas)

Residencia
Mariano Marín Blázquez
(Fundación Refugio San José y San Enrique)

C/ Doctor Marañón, 36 - CIEZA (Murcia) - Teléfono: 968 76 30 50
Correo electrónico: administración@residenciacleza.com

CAFETERIA - TAPAS
EL RINCONCILLO

MENU DIARIO
TAPAS
ZONA WIFI

Centro Balaca, 36
CARTAGENA
Tel. 968 066 845

Comida Casera
Carne a la Brasa
Rabo de Toro
Rabo Frito

Viernes, Sábados
y Festivos
Gran Variedad en
Aperitivos y Pulpas

Restaurante
"Casa Motos"
MENU DIARIO
DOMINGOS CERRADO POR DESCANSO
Tlf. 968 628 658 - Avda. Juan Carlos I, nº 102
TORRES DE COTILLAS

Castor
MUEBLES

Carretera San Pedro del Pinatar
SAN JAVIER, MURCIA
tel. 968 191 784
castormuebles@castormuebles.com
www.castormuebles.com

Cafetería
ABC

Aperitivos
salados y dulces,
café y copas...

Abierto desde las 12:00

Ctra. Caravaca, 22 - MORATALLA
Tel. 646 262 870 / 680 461 024

Una red de canales evacúa el agua estancada en Purias y Campillo

► Los daños causados por las lluvias en más de 260 kilómetros de infraestructuras suman 27 millones

FRANCISCO GÓMEZ

El ayuntamiento de Lorca se ha visto en la obligación de construir una red de dos kilómetros de canales artificiales para poder evacuar más de un hectómetro cúbico de agua que permanece retenida en las pedanías de Purias y Campillo tras las inundaciones del pasado 28 de septiembre, según anunció ayer el concejal de Agricultura, Ángel Meca.

Los daños en infraestructuras, según Meca, afectan a más de 260 kilómetros, con una valoración inicial de 27 millones de euros. Los daños en la agricultura superarán los 40 millones de euros y, unidos a los del sector ganadero, llegarán a los 100 millones.

Por otra parte, indicó que en los próximos días se convocará la plataforma que se constituyó tras las inundaciones para analizar la situación. Todas las sugerencias

han sido trasladadas al ministerio de Agricultura de cara a la publicación del Real Decreto, que según el concejal, se podría aprobar esta misma semana en Consejo de Ministros.

Las aguas que se han acumulado en el paraje conocido como El Cañaveral proceden de las ramblas de Nogalte y Béjar. La red de evacuación -formada por canales de 1,5 metros de ancho por uno de alto- ha permitido canalizar el agua hasta el Guadalentín. De lo contrario, habría permanecido retenida durante varios meses más. Las obras van a permitir, además, que se pueda acceder a dos viviendas que habían quedado incomunicadas por las riadas.

En los 260 kilómetros de caminos afectados por las inundaciones, según el concejal, se incluyen tanto los caminos pavimentados



El concejal de Agricultura, Ángel Meca (derecha), revisa el canal construido. L. G.

PARTIDO POPULAR

«El PSOE usa la tragedia con fines políticos»

► La concejal de Sanidad del Ayuntamiento de Lorca, Antonia López, ha denunciado «la utilización política que hace el PSOE de la tragedia provocada por una catástrofe natural como es la inundación, como quiso hacer con los terremotos. Es lamentable que los representantes socialistas en el municipio prefieran utilizar la desgracia de los lorquinos para aumentar su preocupación con

mala fe». Además, el diputado regional por Lorca y portavoz de Economía del PP en la Asamblea Regional, Fernando López Miras, lamentó la «utilización política del PSOE en la tragedia que vivió Lorca con los terremotos del pasado 11 de mayo, intentando, a su juicio y una vez más, «arañar unos cuantos votos con el sufrimiento de los lorquinos», tras conocer las manifestaciones hechas el lunes por el partido, que denunció que la Comunidad «se ha quedado con el 80% del dinero de las ayudas a los damnificados». F. G.

como el resto con plataforma de zahorra, en los que habrá que reponer la base. Respecto a la red de alumbrado público, Meca indicó que se ha reestablecido al cien por cien, excepto en algunas zonas en las que se han perdido los cuadros eléctricos y habrá que reponerlos.

Presencia de expertos

Por otro lado, el Consistorio ha solicitado a la Comunidad Autónoma que facilite la presencia en el municipio de un gabinete de técnicos que ayuden a realizar las valoraciones económicas sobre los daños causados por las inundaciones.

Jódar recibe el alta hospitalaria y se incorporará al trabajo la próxima semana

F. G.

El alcalde de Lorca, Francisco Jódar, recibió ayer tarde el alta en el hospital Virgen de la Arrixaca de Murcia, donde permaneció ingresado desde el pasado día 6 tras el episodio de isquemia cerebral transitoria que sufrió el día 4, según han confirmado fuentes municipales. Por recomendación expresa de los facultativos, permanecerá recuperándose junto a su familia hasta la próxima semana, cuando se incorporará de forma paulatina al trabajo. Jódar ha expresado su agradecimiento a cuantas personas se han interesado por su salud.

Guisos y potajes contra la crisis

► La doctora Marta Garaulet propone, en el Día Mundial de la Alimentación, adelgazar siguiendo la dieta mediterránea

F. G.

La crisis puede servir para recuperar la dieta mediterránea y alimentarnos mejor. Al menos así lo entiende Marta Garaulet, catedrática de Fisiología de la Universidad de Murcia, que participó ayer en Lorca en los actos organizados por el Campus Mare Nostrum con motivo del Día Mundial de la Alimentación.

En el acto de inauguración, que se celebró en el parador nacional con el lema 'Las cooperativas agrarias alimentan al mundo', también



Marta Garaulet.

estuvieron los rectores de las universidades de Murcia y Cartagena, José Antonio Cobacho y José Antonio Franco, respectivamente, y el alcalde de Lorca en funciones, Francisco Montiel.

Garaulet señaló que uno de los grandes retos de la nutrición y la alimentación es «transmitir a la población que se puede adelgazar siguiendo la dieta mediterránea, comiendo lentejas, garbanzos o habichuelas, con los platos de toda la vida, y que no hay que hacer dietas extraordinarias y raras para conseguir este objetivo».

Además, añadió que «la crisis, en otros países, viene acompañada por una degeneración de la alimentación, ya que la gente no tiene dinero y compra patatas fritas en bolsas grandes, bebidas gaseosas gigantes y hamburguesas». La doctora destacó la importancia de regular el horario de las comidas y el sueño y señaló que «podemos cambiar nuestros genes comiendo mejor y estando más sanos».



Presentación del congreso.

El VI Congreso de la Sociedad de Reumatología reúne a 50 especialistas

F. G.

Medio centenar de especialistas se darán cita en Lorca el viernes y el sábado para participar en el VI Congreso de la Sociedad de Reumatología de Murcia, que se desarrollará en el parador nacional de turismo. El congreso ofrecerá una actualización de los avances en el diagnóstico y tratamiento de diversas patologías. Actualmente son 33 los reumatólogos que trabajan en los hospitales públicos de la Región, aunque todavía hay dos áreas de salud (Yecta y Cieza) que no disponen de estos especialistas y cuyos pacientes tienen que desplazarse hasta la Arrixaca o el hospital Morales Meseguer.

La lista de espera es inferior a un mes en hospitales como Morales Meseguer, Reina Sofía, Los Arcos o Rafael Méndez. Los pacientes graves cuentan con un acceso rápido inferior a siete días.

AYUNTAMIENTO DE LORCA
ANUNCIO / ÁREA DE URBANISMO

APROBACIÓN INICIAL DEL P.E.R.I. EN ZONA INTERMEDIA RECAYENTE A C/ PANADERÍA, C/ JARDINEROS Y AVENIDA DE LA VENDIMIA -EDIFICIO VIRGEN DE BELÉN- EN LA ÚNICA UNIDAD DE ACTUACIÓN DEL PLAN PARCIAL LA VIÑA (URPI-13) DEL PGMO DE LORCA En Sesión Ordinaria celebrada por la Junta de Gobierno Local el día 05 de Octubre de 2012, se acordó la Aprobación Inicial del P.E.R.I. en zona intermedia recayente a C/ Panadería, C/ Jardineros y Avenida de la Vendimia "Edificio Virgen de Belén" en la Única Unidad de Actuación del Plan Parcial La Viña (URPI-13) del PGMO de Lorca, seguido bajo el número P.E.R.I. 06/12 en el Área de Urbanismo del Excmo. Ayuntamiento de Lorca.

Lo que se hace público para general conocimiento y a los efectos de que los interesados puedan examinar el expediente y formular cuantas alegaciones estimen convenientes en defensa de su derecho, en el plazo de DOS MESES, a contar a partir del día siguiente al de la publicación del presente anuncio en el Boletín Oficial de la Región de Murcia.

El presente anuncio servirá de notificación a aquellos interesados desconocidos o cuyo paradero se ignore y a los que no se hubiere podido practicar, conforme lo dispuesto en el artículo 59.5 de la Ley de Régimen Jurídico de las Administraciones Públicas y de Procedimiento Administrativo Común.

El expediente se encuentra de manifiesto en el Servicio de Planeamiento y Gestión del Área de Urbanismo, sito en Complejo La Merced, de esta localidad.

Lorca, 11 de Octubre de 2012
EL CONCEJAL DE URBANISMO Y RÉGIMEN INTERIOR
Fdo.: José Joaquín Peñarubia Manzanera

AYUNTAMIENTO DE LORCA
ANUNCIO / ÁREA DE URBANISMO

INICIO ACTUACIONES TENDIENTES A LA EXPROPIACIÓN DE DOS FINCAS UBICADAS EN C/ TRAVESÍA PUENTE GIMENO EN BARRIOS SAN DIEGO Y SAN CRISTÓBAL CALIFICADAS POR EL P.G.M.O. COMO ESPACIO LIBRE Y SISTEMA VIARIO Y QUE CONFORMAN PARTE DE LA E-34 CUYA TITULARIDAD CORRESPONDE A HEREDEROS DE ADRIÁN RAMÓN REY ARCAS, GLORIA ELORZA TRIGUERO Y PRUDENCIO ARCAS ESPÍN Y CON REFERENCIA CATASTRAL 5515401XG1751F0001LJ Y 5515407XG1751F0001RJ

En Sesión Ordinaria celebrada por el Excmo. Ayuntamiento Pleno el día 24 de septiembre de 2012, se acordó el inicio actuaciones tendientes a la expropiación de dos fincas ubicadas en la calle Travesía Puente Gimeno en Barrios de San Diego y San Cristóbal calificadas por el PGMO como Espacio Libre y Sistema Viario y que conforman parte de la E-34 cuya titularidad corresponde a Herederos de Adrián Ramón Rey Arcas, Gloria Elorza Triguero y Prudencio Arcas Espín y con referencia catastral 5515401XG1751F0001LJ y 5515407XG1751F0001RJ, seguido bajo el número EXP 01/12 en el Área de Urbanismo del Excmo. Ayuntamiento de Lorca.

Lo que se hace público para general conocimiento y a los efectos de que los interesados puedan examinar el expediente y formular cuantas alegaciones estimen convenientes en defensa de su derecho, en el plazo de veinte días, a contar a partir del día siguiente al de la publicación del presente anuncio en el Boletín Oficial de la Región de Murcia.

El presente anuncio servirá de notificación a aquellos interesados desconocidos o cuyo paradero se ignore y a los que no se hubiere podido practicar, conforme lo dispuesto en el artículo 59.5 de la Ley de Régimen Jurídico de las Administraciones Públicas y de Procedimiento Administrativo Común.

El expediente se encuentra de manifiesto en el Servicio de Planeamiento y Gestión del Área de Urbanismo, sito en Complejo La Merced, de esta localidad.

Lorca, 10 de Octubre de 2012
EL CONCEJAL DE URBANISMO Y RÉGIMEN INTERIOR
Fdo.: José Joaquín Peñarubia Manzanera

Los escolares de Puerto Lumbreras vivieron «con horror» las inundaciones

► Los psicólogos advierten de que los traumas derivados de varias situaciones catastróficas, como los seísmos o los destrozos ocasionados por las lluvias, «se suman» y hacen que los pacientes empeoren

E. P.
 ■ Los niños del colegio de Puerto Lumbreras que el pasado 28 de septiembre no pudieron salir del inmueble tras las inundaciones que sufrió la localidad vivieron un «auténtico horror», según confirma la vicedecana del Colegio Oficial de Psicólogos de la Región de Murcia, Ángeles Ruiz, que señala que los traumas derivados de varias situaciones catastróficas sucesivas que no se han superado «se suman», por lo que hacen al paciente empeorar, como podría ser el caso de las víctimas que sufrieron «con intenso terror» el terremoto de Lorca del pasado 11 de mayo de 2011 y las riadas que anegaron buena parte del Valle del Guadalentín.

Ruiz explica que las víctimas pueden presentar síntomas normales derivados de estas catástrofes, como dificultades para comer, comer demasiado y problemas para conciliar el sueño. No obstante, explica que estos síntomas «deben ir bajando con el tiempo», y si los indicios se mantienen o incrementan en el plazo de un mes, advierte que deben derivarse a los servicios de salud mental para recibir un tratamiento más especializado.

La vicedecana explica que a las personas que vivieron con intenso terror el terremoto y han vuelto a vivir esta situación de la misma manera, se les genera una situación «difícil de afrontar». En concreto, ha especificado que las catástrofes naturales producen en los afectados «una gran indefensión».

Ruiz dirige el Grupo de Intervención Psicológica en Emergencias, que tiene procedimientos especiales de intervención en catástrofes.



Uno de los animales que se han encontrado junto a la casa de una familia de Campillo. L. O.

Convivir con cientos de animales muertos

Una familia de la pedanía de Campillo denuncia que su casa sigue rodeada de cadáveres arrastrados por el agua

FRANCISCO GÓMEZ

■ Una familia de la diputación lorquina de Campillo ha denunciado ante la Guardia Civil que viven rodeados de varios cientos de cadáveres de animales, que fueron arrastrados por el agua hasta las inmediaciones de su casa tras las inundaciones del pasado 28 de septiembre. El denunciante, Benito Valle Martínez, afirma que ha

puesto la situación en conocimiento del Ayuntamiento y de los servicios sanitarios, sin que hasta el momento se haya resuelto el problema, aunque reconoce que a principios de mes retiraron algunos cadáveres, como consta en la denuncia.

El portavoz del grupo municipal socialista, Manuel Soler, advierte de que se trata de un «grave problema de salud pública», a la vez que pidió que el Consistorio y la Comunidad se pongan de acuerdo y limpien la zona cuanto antes.

Un amplio operativo

El ayuntamiento de Lorca asegura que mantiene «un amplio ope-

rativo» para que las zonas afectadas por las inundaciones vuelvan a la normalidad y que esto incluya la retirada progresiva de los cadáveres de animales.

Según la edil de Sanidad y Consumo, Antonia López, cuando el Ayuntamiento recibió la primera llamada de alerta «retiramos los cadáveres que había visibles en la parcela y alrededores y el pasado miércoles una máquina especial retiró otros cadáveres que había junto a un invernadero». López dijo, además, que los socialistas lorquinos «utilizan fotografías desfasadas para crear alarma y confundir a los ciudadanos».

Mazarrón acoge unas jornadas sobre biodiversidad

► Expertos abordan desde mañana la situación de las reservas marinas o la reforma de la Ley de Costas

REDACCIÓN

■ Los efectos del cambio climático en el arco mediterráneo, las reservas marinas y la industria pesquera, la urbanización del litoral o la nueva reforma de la Ley de Costas -cuyo anteproyecto ya ha presentado el Gobierno central- serán los temas que se tratarán en las Jornadas sobre Biodiversidad y Problemática Medio Ambiental en el Arco Mediterráneo que se celebran en Mazarrón. Intervendrán el Premio Nacional de Me-

DATOS DE INTERÉS

Lugar ► Hotel La Cumbre (Puerto de Mazarrón), entre mañana jueves y el domingo

Inscripción ► La inscripción es gratuita. Los interesados deben llamar al teléfono 968 59 00 12 y solicitar que sean atendidos por la concejalla de Medio Ambiente.

dio Ambiente, Pedro Costa; la exjefa de la Demarcación de Costas en Murcia, Francisca Baraza; el presidente de ANSE, Pedro García, y el director del Instituto Español de Oceanografía en Murcia, José María Bellido, entre otros.

Protesta por la suciedad en las aulas



► **BENIEL.** Más de un centenar de alumnos del instituto Gil de Junterón de Beniel protestaron ayer por la acumulación de basura y suciedad que, desde principios de curso, tienen que soportar en las aulas del nuevo módulo. Según fuentes de la consejería de Educación, ya se ha llegado a un acuerdo con la empresa encargada de la limpieza, que el lunes empezó a acondicionar el pabellón. I. L. M.

Blanca, ejemplo de localidad accesible para personas con discapacidad

REDACCIÓN

■ El esfuerzo que ha hecho Blanca para eliminar las barreras arquitectónicas que dificultan la vida diaria de las personas con discapacidad mereció ayer el reconocimiento del consejero de Obras Públicas y Ordenación del territorio, Antonio Sevilla, que puso a este municipio como ejemplo de accesibilidad, destacando que ha servido de referencia en la elaboración del documento sobre el proyecto de ley que, al respecto, está elaborando su departamento.

Además de las inversiones procedentes de la consejería para la elaboración de su Plan de Accesibilidad Municipal y las ayudas relativas a arquitectura y vivienda, el ayuntamiento de Blanca «ha sabido plasmar el resto de incentivos recibidos por las demás administraciones públicas, así como las aportaciones de sus propias arcas para instaurar la estrategia de 'Diseño para todos', recogida en la normativa de 2003».

Sevilla mantuvo ayer un encuentro con el alcalde de Blanca, Rafael Laorden, durante el que hablaron sobre la nueva normativa que la consejería está ultimando. Se trata de un texto que sirva de punto de arranque para que, entre todos los colectivos afectados, se elabore un anteproyecto de Ley de Accesibilidad de la Región de Murcia.

Un congreso internacional analiza el yacimiento de La Encarnación

ENRIQUE SOLER

■ El yacimiento arqueológico del Estrecho de La Encarnación, en Caravaca de la Cruz, ha sido presentado en un congreso internacional sobre culto y ritualidad en la Antigüedad organizado por la Universidad de Jaén. Este congreso, celebrado en el municipio de Castellar, ha reunido a numerosos e importantes investigadores del ámbito de la cultura ibérica y los santuarios.

El arqueólogo municipal de Caravaca, Francisco Brotons, y el investigador Ramallo Asensio fueron los encargados de exponer los trabajos que la Universidad de Murcia y el Ayuntamiento desarrollan desde los años noventa. La ponencia se centró en los valores arqueológicos, arquitectónicos y culturales del templo romano y en su proyecto de recuperación.

Por otra parte, los yacimientos romanos de El Cerro de la Fuente de Archivel y la Cabezueta de Barranda serán analizados en noviembre en una reunión científica en la Universidad de Alicante.